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体彩销售制胜法宝=坚持+用心
年销量260万高频网点业主受邀谈销售成功经验

星报讯（杨成霞） 9月9日上午，合

肥体彩在会议室召开体彩销售经验座

谈会。会议由季鹏主任主持，合肥第

一、二分中心全体员工及部分高频销售

员参加会议。

为进一步提升专管员、网点销售员主

动营销能力，合肥体彩邀请年销量达200

多万的合肥01804号业主朱德胜通过现

身说法与同行沟通与互动。

朱德胜从网点和专管员两个层面谈

想法和建议。作为一线销售员，他反复强

调体彩网点销售成功必须要做到以下几

点：1、要坚持，凡事均要持之以恒才能见

到效果;2、要用心。细节决定成败，比如

抓住省、市级营销活动契机收集彩民的客

户档案;3、要走出自己的网点,业主和销

售员应该要经常到其他彩票店学习，用心

学人之所长，补自己所短。另外，朱德胜

还就网点管理和帮扶方面对专管员提出

一些较好的建议。

最后，季鹏主任对业主朱德胜的讲

话进行总结，要求高频网点回去要结合

朱老板的做法，尽快以任七5胆5拖为切

入点推广胆拖复式票。 概率小子
玩转“11选5”

星报讯（曹落落 朱立霞） 近日，全椒县

22016体彩网点“热”了一把，因为该网点从

外地来了位彩民，同时也带来了一些新的

“11选 5”投注技巧。打“概率”就是其中之

一，而且准确率相当高，22016网点的中奖宣

传栏中已经贴满了“概率小子”的战绩，引发

其他彩民的热议与追捧。

这位概率小子姓韩，年龄不大，但玩起彩

票却是很有一手，他与笔者交谈时说：彩票，

他从南京玩到全椒，都是赢多输少，最高的记

录是连续3天内，打中十个计划，盈利3000

多块。真是让人羡慕不已。在笔者的一再请

求下分享了他的方法：在他的玩彩理念中，彩

票是没有任何规律的，有的只是相对概率。

比如最近几天“11选5”开出号码中只要包含

“10和11”，那么在下两期当中，“8”只要不

是持续走冷，那么出现“8”的概率将特别

高。同时某一组合在极冷开出之后会回补的

概率也很高。还有就是热组合，在持续走热

之时，千万不可放过，因为概率也是很高的。

结合以上几种方法，进行一下排列组合进行

胆拖或者复式的方法进行计划式投注，一般

十到二十期，中出的概率也就特别高了。

2008 年，南京，一个普通的周末。

一个束着马尾的打工妹，为了打发百无

聊赖的时光，从未买过彩票的她走进了

一家体育彩票店。就是因为这次不经意

的进入，改变了这个漂亮的打工妹的一

生。这个打工妹就是我，一个与安徽体

彩形象代言人邓琳琳同乡的阜阳小丫。

我叫李晓玲，高中一毕业，就开始了

外出务工的生涯。初涉人生的我，睁大

惶恐的眼睛，打量南京这座陌生的大都

市。从开始的迷茫困惑，到逐渐适应打

工的生活，我渐渐融入了这座城市。

记得那是一个阳光明媚的周末，难

得的休息，直到下午，我才慵懒地走出寝

室，站在街上，却不知何去何从。看到旁

边有家体彩店，突发奇想，从来没有买过

彩票呢，也许可以中一注大奖改变现在

的生活呢。于是，我推开了店门。进去

以后我就后悔了，里面坐着十来个男性，

我的出现，让十几双眼睛齐刷刷地向我

投来，我窘在那里不知如何是好。正在

这时，一个声音响在耳畔，“美女买彩票

吗？”顺着声音看过去，是一个和我年龄

相仿的小伙子。我不失时机地在他旁边

找到一个座位坐了下来，心中十分感激

他帮我解围。看着小伙子善意的微笑，

不善于和陌生人交谈的我，突然感觉他

是那么的亲切。这个人后来成了我的老

公！感谢体彩，因为体彩让我认识了我

人生中最重要的那个人。

结婚后，我们结束了在外飘泊的打工

生涯，回到了老公的老家——安徽六安。

一年后，我们有了一个可爱的儿子。一家

三口，其乐融融。为了生活，我们奋力打

拼。当然我们也没有忘记我们月下老人，

购买体育彩票成了我们生活的一部分。

又是一次偶然，我在报纸上看到六安

体彩分中心征召体育彩票销售网点的启

事，让我有机会成为一名体育彩票销售人

员。现在和老公认真用心地经营着一家

体育彩票销售网点，我们像呵护我们的孩

子一样经营着我们的网点。从一开始的

每个月一万多元到现在每个月的十万元

销售额，就像看着我的孩子一点点的茁壮

成长。我和老公有个约定，要把体育彩票

销售作为我们一辈子的事业！

感谢中国体育彩票，她让我收获了

我的爱情、家庭和事业！

李晓玲（六安市体彩销售员）

体彩——我的爱情、家庭、事业

吕秀芝、王春雨、周庆媛、焦云龙、李

瑶、那扎尔别克·别肯、蒋礼、童雪琴，这些

名字，对于很多人来说，都是通过本届全运

会知晓的。他们在场上“初生牛犊不怕虎”

的气势，让人看到了安徽体育未来的希望。

体型瘦小、话语不多的黄山姑娘吕秀

芝，和国家队的老大姐刘虹一同撞线，裁

判通过慢镜头回放，才判定吕秀芝以一

肩之遥险胜。

18岁的王春雨，被国际田联誉为“王

军霞接班人”。

17岁就平了世界记录，射击小将周

庆媛相当不简单。

以国家队队员童雪琴为核心的安徽

女橄，以15:7击败香港队，夺得铜牌。这

是安徽除了手球项目外，又一个在全运

会上夺得奖牌的大球项目。

特派记者 江锐

重整河山待后生
安徽健儿征战第十二届全运会综述

第十二届全运会

即将曲终人散。

8.5枚金牌、9枚银

牌、12枚铜牌，这是安

徽代表团的成绩单。

与上届全运会13枚金

牌相比，今年的成绩或

许稍显失色。看安徽

军团的整体表现，就运

动员而言，老将依然宝

刀未老，中坚选手扛起

大梁，多名小将意外脱

颖而出。在大球项目

上，女手夺金，女橄摘

铜，都取得了历史性的

突破。

张亮亮、邓琳琳、胡青、周吕鑫、姬建

华、李臻、娄祥武，一批老将依然活跃在赛

场。虽然在这群人中，有的取得了佳绩，有

的因为各种原因意外失利，但他们在场上依

然全力以赴、奋力拼搏的精神，值得赞许。

连续两届全运会摘铜，浑身伤病的老

将姬建华选择了坚守。最后一圈，老姬

突然发力，一路冲刺，收获冠军。

花剑个人赛决赛对阵奥运会冠军雷

声，14:14，第四次出击，得分！张亮亮卫冕！

夺得男子1000米双人皮艇冠军后，李

臻收获了个人第六枚全运会金牌。“选择了，

就要努力。不付出，哪有收获？”李臻说。

“不拿冠军不退役”的刘晓妹、产后

复出的沈萍、“拼命三郎”的老队长刘赟

……这些30多岁依然活跃在赛场、多次

功亏一篑的安徽女手姑娘卧薪尝胆，终

于站上冠军之巅。

看老将：依然坚守

张峰、孟苏平、吴亚男、马三义，这些选

手基本上都是国家队主力，在近几年代表国

家队参加了奥运会、亚运会和世锦赛等多

次大赛。通过大赛的磨练，不但积累了经

验、提高了技战术水平，同时也带动了地方

队年轻选手的成长，在队中起到核心作用。

看中坚：扛起大梁

看新秀：脱颖而出
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